



LERNEN UND LEHREN

**Fortbildungsprogramme für Deutschlehrerinnen und
Deutschlehrer in der Region Nordwesteuropa**

Professional development programmes for German teachers
in the northwestern European region

**GOETHE
INSTITUT**



Alles, was Sie im Bereich
Fortbildung als Deutschlehrer*in
in der Region Nordwesteuropa
brauchen:

Everything you need as a
German teacher in the
northwestern European region to
develop your skills:

LERNEN UND LEHREN

Sprachkompetenz,
neue Lehr- und Lernkonzepte,
kultureller und
fachlicher Austausch

Language proficiency,
the latest concepts in teaching
and learning, cultural and profes-
sional exchange

DEUTSCH LEHREN LERNEN

Erweitern Sie mit uns Ihren Horizont:
Neue Lehr- und Lernkonzepte und fachlicher Erfahrungsaustausch in Projekten mit Kolleginnen und Kollegen aus der Region Nordwesteuropa.

// Mehrere Termine pro Jahr.
// Online-Seminare.
Bewerben Sie sich jetzt für ein Stipendium.

Scannen Sie den QR-Code, um die **aktuellen Termine** zu erhalten.



LEARNING HOW TO TEACH GERMAN

Broaden your horizons: **Learn about the latest concepts in teaching and learning** in projects with colleagues from the northwestern European region and participate in a cultural exchange of best practices and ideas.

// Several courses a year.
// online seminars.
Scholarships available. Applications welcome.

For the **course schedule**, please scan the QR-code on the left.



ONLINE-KONFERENZ VON LEHRKRÄFTEN FÜR LEHRKRÄFTE

Tauschen Sie **Ideen, Methoden und Materialien** mit anderen Deutschlehrer*innen aus – online, von zu Hause oder wo auch immer Sie WLAN haben.

Jeden Herbst: In 24 Stunden um die Welt – rund um das Thema Deutsch als Fremdsprache.

Den **aktuellen Termin** sowie den **Einsendeschluss für Beiträge** finden Sie auf unserer Webseite. Scannen Sie einfach den QR-Code.



GERMAN TEACHER VIRTUAL CONFERENCE GETVICO

Virtual conference by teachers, for teachers

Exchange your ideas, methods and materials with other German teachers – online and easy from your home or wherever you have WiFi.

Each autumn: In 24 hours around the world with presentations on teaching German as a foreign language.

For the **next conference date** and the **deadline for your proposals** please scan the QR-code on the left.



VIRTUELLER DEUTSCH- LEHRER*INNENTAG

Austausch und Impulse zur eigenen Unterrichtsgestaltung.

Online-Vorträge und Workshops zur persönlichen und professionellen Weiterbildung im Austausch mit Referent*innen und Deutschlehrer*innen in Nordwesteuropa.

// Ein Tag voller virtueller Workshops und Präsentationen für Ihren Deutschunterricht.

Den **aktuellen Termin** und **Informationen zur Anmeldung** finden Sie auf unserer Webseite. Scannen Sie einfach den QR-Code.



VIRTUAL GERMAN TEACHER'S DAY

Impulses to develop your teaching methods in exchange with other German teachers.

Enjoy online presentations from experienced speakers for your personal and professional development.

// A day of virtual workshops and presentations for your German classroom.

For the **next conference date** and **information on how to register**, please scan the QR code on the left.



DEUTSCHLEHRER*INNEN- TAG

Fortbildungsveranstaltung zum Austausch für Impulse zur eigenen Unterrichtsgestaltung. Präsentationen und Workshops zur persönlichen und professionellen Weiterbildung im Austausch mit Referent*innen und anderen Deutschlehrer*innen.

**// Ein Tag voller Workshops
und Präsentationen für Ihren
Deutschunterricht.**

Aktuellen Termine und **Informationen zur Anmeldung** finden Sie auf unserer Webseite. Scannen Sie einfach den QR-Code.



GERMAN TEACHER'S DAY

Gain inspiration for your lessons as well as the opportunity to exchange ideas with other German teachers. Enjoy presentations and workshops run by a wide range of speakers to enhance your own professional development.

**// A day of workshops and
presentations for your
German classroom.**

Conference dates and **information on how to register**, please scan the QR code on the left.



GOETHE
INSTITUT

SPRACHTRAINING FÜR LEHRKRÄFTE

Virtuelle Konsolidierungskurse zur **Auffrischung und Erweiterung Ihrer Sprachkenntnisse**. Gewinnen Sie gezielt mehr Sprachsicherheit mithilfe von authentischen und kulturell-relevanten Lehrmaterialien.

// **Online-Kurs.**

// **Einblicke in aktuelle kulturelle, soziale und politische Aspekte und Entwicklungen im deutschsprachigen Raum.**

Aktuelle Kursangebote und **weitere Informationen** finden Sie auf unserer Webseite. Scannen Sie einfach den QR-Code.



LANGUAGE TRAINING FOR TEACHERS

Virtual consolidation courses to **refresh and expand your language skills**. Gain more confidence in your language skills with the help of authentic and culturally relevant teaching materials.

// **Online-course.**

// **Insight into cultural, social and political aspects and developments in German speaking countries**

For **current course offers** and **further information**, please scan the QR code on the left.



SPRACHKURSE & ONLINE-SPEZIALKURSE

Umfangreiches Angebot von Kursen zu den unterschiedlichsten Themen – von Grammatikwiederholung bis Literatur.

// Mehrere Termine pro Jahr.
// Verschiedene Sprachniveaus
und Form.

Aktuelle Kursangebote und weitere **Informationen** finden Sie auf unserer Webseite. Scannen Sie einfach den QR-Code.



LANGUAGE COURSES & ONLINE SPECIAL COURSES

Extensive range of courses on a wide variety of topics – from revising grammatical aspects to discussing literature.

// Several appointments per year.
// Different courses, levels and
formats.

For **current course offers** and further **information**, please scan the QR code on the left.



ONLINE-SEMINARE FÜR DEUTSCH ALS FREMD- UND ZWEITSPRACHE

Behandlung von **methodisch-didaktisch**
oder **landeskundlich-kulturelle Themen**
für Fortbildner*innen und Lehrer*innen
im Bereich Deutsch als Fremd- und
Zweitsprache.

// **einstündig, interaktiv.**
kostenlos.

Eine Reihe von **aktuellen Online-Seminaren**
und weitere **Informationen und Links** finden
Sie mithilfe des QR Codes:



ONLINE SEMINARS FOR GERMAN AS A FOREIGN- OR SECOND LANGUAGE

A focus on **methodological-didactic**
topics or **regional and cultural studies**
for trainers and teachers in the field of
German as a foreign and second language.

// **one-hour course, interactive.**
free of charge.

A series of **current online seminars** and
further information and links can be found by
scanning the QR code on the left.



STIPENDIEN FÜR FORTBILDUNGEN IN DEUTSCHLAND

Sie unterrichten Deutsch und würden gerne Ihre Fähigkeiten in einem deutschsprachigen Umfeld vertiefen? Wir helfen Ihnen, die Fortbildung zu Ihren persönlichen Zielen zu finden – und **unterstützen Sie mit unseren Stipendien. Einfach bewerben!**

**// 2 Wochen Intensivkurse
// Sommer - Winter**

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Webseite. Scannen Sie einfach den QR-Code.



SCHOLARSHIPS FOR PROFESSIONAL DEVELOPMENT IN GERMANY

Do you teach German and would you like to consolidate your skills in a German-speaking environment? We help you to find the best programs to reach your personal goals – and will **support you with our scholarships. Simply apply!**

**// 2 Weeks of intensive courses
// Summer - Winter**

Further information can be found by scanning the QR code on the left.



**GOETHE
INSTITUT**



**GOETHE
INSTITUT**

Goethe-Institut London

50 Princes Gate, Exhibition Road
London SW7 2PH
United Kingdom

Phone: +44 20 7596 4000
teacher-services-london@goethe.de



<https://www.goethe.de/ins/gb/de/sta/lon.html>

Goethe-Institut Glasgow

3 Park Circus
Glasgow G3 6AX
United Kingdom

Phone: +44 141 332 2555
E-Mail: teacher-services-glasgow@goethe.de